



Laskar Mataram Makin Tunjukkan Progres Oke

Imran Apresiasi Peningkatan Fisik Anak Asuhnya

JOGJA, Radar Jogja - Hampir tiga pekan skuad PSIM Jogja digenot latihan. Hasilnya, Hapidin cs menunjukkan progres peningkatan fisik yang cukup baik. Hal itu disampaikan pelatih PSIM Imran Nahumarury.

Imran mengatakan, kondisi kebugaran para pemain belum 100 persen fit. Tetapi secara keseluruhan dia melihat timnya mengalami perkembangan yang sangat luar biasa. Salah satunya terlihat dalam laga uji tanding melawan tim Porda Kulonprogo pada Sabtu pagi (18/6).

Pada pertandingan yang berlangsung di Stadion Mandala Krida itu, PSIM menang dengan skor telak 6-0. "Yang pasti saya selalu *step by step, day by day* untuk progres mereka luar biasa. Dari fisiknya walaupun belum 100 persen karena baru dua minggu latihan," ujar Imran.

Pelatih 49 tahun itu memuji penampilan para pemain. Dia menilai anak asuhnya cukup memahami apa yang diinginkan tim pelatih. Hanya, menurutnya proses lebih penting ketimbang



MENANG TELAK: PSIM Jogja menghadapi tim Porda Kulonprogo dalam laga uji tanding di Stadion Mandala Krida Sabtu pagi (18/6).

DOK PSIM JOGJA

hasil. Apalagi, lawan yang dihadapi punya level jauh di bawah timnya.

"Kami tidak berbicara skornya. Ada beberapa momen yang selama kami berikan di latihan bisa mereka aplikasikan di lapangan. Tinggal kami harus matangkan lagi," ucap pelatih asal Tulehu, Maluku itu.

Meski begitu, Imran menyebut masih banyak hal yang harus dibenahi. Karena itu, tim pelatih akan terus melakukan evaluasi. Baik dalam sesi latihan, internal game, maupun latih tanding. "Dari awal saya sudah bilang ke pemajin, ada beberapa aspek yang perlu diperhatikan. Seperti defense kita di mana dan *attacking* bagaimana," katanya. "Minggu ini

kami akan matangkan lagi dan mulai latihan *counter attack*. Yang penting pemain sudah paham kami akan bermain seperti ini," tambah Imran.

Dalam laga uji tanding tersebut, Laskar Mataram -julukan PSIM- unggul lebih dulu. Yakni lewat tendangan penalti Aditya Putra Dewa. Tak berselang lama, PSIM memperbesar keunggulan melalui Johan Yoga Utama. Skor ini bertahan hingga babak pertama usai.

Di paro kedua, Laskar Mataram memperlebar jarak menjadi 6-0. Empat gol tambahan dicetak masing-masing oleh Fauzan Fajri dan Ocvian Changio. Kemudian dua gol lainnya dilesakkan Serdhy Ephyfano. (**ard/din/by**)



Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 25 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005